



南中だより

教育目標 愛 勉学 自主性 健康

令和2年6月1日

東久留米市立南中学校

校長 小川 高弘

これからの教育活動について

校長 小川 高弘

ようやく令和2年度の南中の教育活動が本格的に始まります。始業式、入学式、学年別登校日はありましたが、今日から改めてスタートです。3か月にもわたる休業期間、生徒はどのような生活を送ってきたのでしょうか。起床も就寝も遅くなり、生活リズムが崩れてしまった人、学校のように時間割を考えて、計画通りに学習を進めた人、定期的に体を動かした人、それぞれ違う3か月を過ごしたと思われます。早くに学校生活に慣れることが、充実した学校生活を送る第一歩です。



緊急事態宣言が解除され、学校が再開したからと言って、新型コロナウイルスの感染が、完全に終わったわけではありません。感染の第2波・第3波も来ると言われています。学校生活においては、「3密（密閉、密集、密接）」を完全に避けることはできません。感染拡大防止のためには、手洗い・うがいの励行、マスクの着用、換気、ソーシャル・ディスタンス等、学校でも取り組んでいきますが、毎朝の健康観察やマスクの準備など、ご家庭の協力もよろしくお願いたします。これからも一人一人の危機意識と行動が重要です。

学校生活の中心は学習であると考えますが、学習以外の活動が数多くあるのが学校です。行事や部活動に強い思いを抱いている生徒も大勢います。友達と会える、部活動ができる、勉強ができる(?)と、学校再開を待っていた生徒も多いことでしょう。しかし、反対に学習や友達付き合いが苦手な人は、学校生活への不安が増大しているかもしれません。心配なことは、一人で抱え込まずに相談することが大切だと言われています。南中でも、担任だけでなくどの教員も、スクールカウンセラーも、生徒の皆さんの不安解消のお手伝いをしていきますので、いつでも相談してください。

3月2日から3か月にもわたる休業でしたので、5月25日に学校ホームページでお知らせしたとおり、段階的に登校を増やしていきます。今週は学年別男女別の分散登校を行い、45分授業を3時間実施します。6月8日(月)・9日(火)は平常登校しますが4時間授業、10日(水)からスクールランチが始まり、午後の授業も開始します。2・3年生の部活動は15日(月)から開始し、1年生の仮入部は17日(水)から始めます。授業時数確保のため、土曜日や夏季休業日の授業を計画します。これまで12か月で行っていた教育活動を10か月で行うため、例年と同じように行うことは困難です。様々な行事の規模の縮小や中止も選択肢の一つとして考えていかなければならないことですが、裏面の現段階での計画をご覧になり、ご理解とご協力をお願いいたします。

令和2年度の教育活動について

年間行事予定の見直しと授業時数確保のため、学校行事の見直しを行っています。5月8日の東久留米市教育委員会からの保護者通知には、「《「運動会」「学芸会・学習発表会」「展覧会」「合唱コンクール」について、原則として中止します。ただし、各学校で創意工夫し縮小するなどして取り組む場合はこの限りではありません。》と書かれています。しかし、各行事には生徒それぞれの思い入れがあり、毎年、保護者や地域の皆様から応援いただいていますので、現在の学校を取り巻く状況を踏まえ、南中がこれまで積み重ねてきた行事を尊重しつつ、以下のようにさせていただきます。緊急事態宣言が解除された現在の検討内容ですので、今後の情勢により、変更する場合があります。なお、例年との違いを明確にするために、行事の名称を変更する場合があります。

(1) 運動会

10月17日(土)に、規模を縮小し、事前練習等を最小限にした内容での実施を検討します。

(2) 合唱会

歌唱指導は感染リスクが高い活動とされているので、可能な限り先に延期します。

3月11日(木)に内容を工夫しての実施を検討します。

(3) 文化発表会

舞台発表は行わずに、通常の教育活動が継続できる形態で、1月16日(土)に作品展示のみの実施を検討します。

(4) 夏季休業の短縮

1学期終業式を8月7日(金)、2学期始業式を8月24日(月)とします。

スクールランチは可能な限り実施します。

(5) 土曜授業

第1・第3土曜日を基準に、45分×4時間の授業を行います。月曜日の振替休業日は設定しません。2・3学期の第3土曜日の授業日は、学校公開とします。

6月20日 7月4日 7月18日 8月1日

9月5日 9月19日 10月3日 10月17日

11月21日 12月19日

1月16日 3月6日

(6) その他

○6月第1週、第2週の校庭開放は行いません。

○3学年の三者面談は7月、11月、12月に行います。

1・2学年の三者面談は12月に行います。

○今年度の保健体育科の水泳指導は行いません。

